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Llaman a delegado presidencial a sumarse 
a proyecto municipal que mejora el Eje 
Balmaceda y la Feria Pinto de Temuco 
pIRiGENTES. Existe preocupación por iniciativas paralelas que afectan plan en marcha. 

FOTOCEDIDA 
El Austral 
cronicaaustraltemuco.cl 

n llamado al delegado 
ul presidencial a trabajar 

en conjunto con la Mu- 
nicipalidad de Temuco y a su- 
marse al proyecto en marcha, 
en lo referido a la revaloriza- 
ción de la Feria Pinto y el eje 
Balmaceda, formularon diver- 
sos dirigentes sociales que re- 
presentan a organizaciones 
que trabajan, viven o circulan 
adiario por este populoso sec- 
tor. 

Comose haindicado por par- 
te del alcalde de Temuco, Ro- 
berto Neira, el proyecto deme- 
joramiento integral de la Feria 
Pinto y el Eje Balmaceda con- 
templa una inversión de mil 
800 millones de pesos. 
Consultados dirigentes socia- 

les, expresaron que esperan 
queel proyecto iniciado porel 
municipio de Temuco se pue- 
da concretar de buena forma, 
manifestando, además, suin- 
quietud tras conocer que la 
Delegación Presidencial ha- 

bría iniciado conversaciones 

conlas personas que han inva- 
dido el sector, especialmente, 
el Bandejón Central de Aveni- 
da Balmaceda y que, en defini- 
tiva, estiman, son las que están 

“Creo que ya llegó el 
momento que las au- 
toridades se pongan 
de acuerdo (aludien- 
doal delegado) 
poniendo sobre la 
mesa, la realidad 
que vivimos” 

Fredy Villanueva, 
Poblacilon Tucapel 

   
IGENTES 

Miguel Sepúlveda, presidente 
del Comité de Seguridad del Eje 

  

festó: “El proyecto municipal 
para ordenar el sector, es posi- 
tivo, porqueactualmente es un 
desastre, una cochinada, una 
falta de respeto alos vecinos; 
más encima si uno reclama los 
vendedores ilegales lo tapana 
garabatos, por ello le pedimos 
aldelegado presidencial quese 
sume. esta iniciativa”. 
Por su parte, Fredy Villanue- 

va, presidente de la Población 
Tucapel, expresó: “Lo impor- 
tante en esto es la participa- 
ción ciudadana”. Sobre unare- 
unión sostenida por el alcalde 

con diversas unidades vecina- 
les y gremiales, Villanueva 
agregó: “Yo vi unánimo positi- 
vo delos dirigentes y estamos 

    

REPRESENTANTES DE DISTINTAS ORGANIZACIONES SOCIALES FORMULARON LLAMADO A LA DELEGACIÓN PRESI- 
DENCIAL A COORDINARSE CON EL MUNICIPIO DE TEMUCO, EN PROYECTO QUE ESTA INSTITUCIÓN LLEVA ADELAN- 
TE, PARA MEJORAR INTEGRALMENTE EL EJE BALMACEDA Y LA FERIA PINTO. 

pio y al alcalde; además creo 
que ya llegó el momento que 
las autoridades se pongan de 
acuerdo (aludiendo al delega- 
do), poniendosobre la mesa, la 
realidad que vivimos”. 
Cristina Chodil, presidenta del 
bandejón 3 de la Feria Pinto, en 
tanto, dijo: “Me parece un buen 
proyecto, nosotros teníamos al- 

aclararon todo y estimamos 
quelo que hará el municipio fa- 
vorecea la Feria Pinto y a la co- 
munidad, porque llegará más 
gente y con mayor seguridad, 
además que habrá másorden”. 

TRANSPORTE 
La locomoción colectiva tam- 
bién se pronunció a través de 

la Federación Regional de Con- 
ductores del transporte públi- 
co mayor de Temuco, quieni 
dicó: “Nos parece una iniciati- 
va interesante del municipio, 
mejorar todo el eje Balmaceda 
nos permitirá un mejor despla- 
zamiento para entregar un 
buen servicio, porque hay ho- 
rarios en los que ya nisiquiera 

    

impide cumplir con los planes 
operacionales del Ministerio 
de Transportes”. Por otra par- 
te, agregó: “Creemos valioso 
que el municipio haya tomado 
la iniciativa de llevar adelante 
este plan y esperamos que se 
sumen todos, incluida la Dele- 
gación Presidencial, para po- 
dertrabajar en conjunto”. 
Edelmira Gertner, presidenta 

del sindicato Los Fundadores 
de la Feria Pinto, manifestó: 

“Los dirigentes y socios, esta- 
mostodosal tanto delo quees- 
tá ocurriendo, porque noso- 
tros somos los perjudicados 
cono que está pasando en la 
Feria Pinto y sus alrededores”. 

MEDIO SIGLO 
Fernanda Merino, presidenta 
del bandejón 7, indicó: “Duran- 

te muchos años (medio siglo ha 
sido dirigente) hesostenido que 
este no essolo un sector econó- 
mico,sino además un centro po- 
lítico, social, turístico y cultural, 
pero es lamentable cómo se ha 
ido echando a perder”. “Paga- 
mos nuestra patente y quere- 
mosanuestra feria, porquesen- 
timos que vamos en decaden- 
cia, que estamos deprimidos, 
por lo que estoy media dolida, 
para quelo escucheel delegado 
presidencial, quetiene que coor- 

  

  

Hortaliceros de Freire entregan ayuda a Cholchol 
MAPUCHE. Á las personas afectadas por los incendios forestales. 

64 (a esuemaroncasas, 
S= dstalson como 

17 construcciones 

entre bodegas y casas habita- 
cionales. Y el pasto... no tene- 
mos pasto para las ovejas o 
los animales, fueron casi 400 
hectáreas que consumió el 
fuego, y también desapare- 
cieron animales, algunos han 
vuelto, pero otros aún no 
aparecen”, relata Eduardo 
Huinca Blanco, uno de los di- 

rigentes afectados en la co- 
munidad Juan Levío de Chol- 
chol. 
Frente a esta tragedia, el 

Gremio de Productores Hor- 
tofrutícolas de Freire, inte- 

grado principalmente por 
agricultores mapuche, se 
acercaron prontamente para 
ayudar alas comunidades de 
Cholchol, tal como lo han he- 
cho en varias oportunidades 
en otras zonas de la región 
afectadas por emergencias. 
Benjamín Leiva, presidente 

del Gremio de Productores 
Hortofrutícolas de Freire, se- 
ñaló que su agrupación siem- 
pre ha generado este tipo de 
colaboración, “porque senti- 
mos que nosotros también 
debíamos apoyar a nuestra 
gente, entre mapuche tene- 
mos que apoyarnos. Nos or- 
ganizamos y aquí estamos, 

trabajando con fuerza, con 
sudor, con newen y seguir 
adelante no más”, indicó el 
dirigente. 

APOYO DE COMUNIDADES 
La machi de la comunidad 
Juan Colipi Huenchunao, Pa- 
tricia Huinca, señaló que “ha 
sido un día muy importante 
para nuestras comunidades, 
recibiendola ayuda de varias 
comunidades de Freire, in- 
cluso de la municipalidad de 
Providencia, y que también 
hemos recibido apoyo de las 
autoridades en gestiones pa- 
ra conseguir todo lo que ne- 
cesitamos para las familias y 

nuestros animales”. 
“Aquí hay que destacar el 

tremendo gesto de solidari- 
dad de parte del gremio de 
hortaliceros de Freire, cons- 
tituido principalmente por 
integrantes de comunidades 
mapuche, y agradecemos 
que nos hagan parte de este 
gesto, en que trajeron horta- 
lizas, verduras, frutas, cerea- 

les, y destacar también que 
nos conocemos porque mu- 
chos de ellos son parte del 
PDTI (Programa de Desarro- 
llo Territorial Indígena In- 
dap-Conadi)”, explicó el sere- 
mi de Agricultura, Héctor Cu- 
milaf Huentemil. os 

e 

EL GREMIO DE PRODUCTORES HORTOFRUTÍCOLAS DE FREIRE ENTREGÓ LA 

CONAD! 

AYUDA ALAS FAMILIAS EN EL LOF CULLINCO, EN UNA ACTIVIDAD A LA QUE 
INVITARON AL ALCALDE DE CHOLCHOL, ÁLVARO LABRAÑA OPAZO; AL SERE- 
MIDE AGRICULTURA, HÉCTOR CUMILAF HUENTEMIL; Y AL DIRECTOR NACIO- 
"NAL (S) DECONADI, ÁLVARO MORALES MARILEO.
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